

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Un nouveau primeur place Paul-Pelletier

Un commerce ambulant, Le primeur par Jean-Luc et Sabine, s'installe place Paul-Pelletier à côté de la boulangerie tous les mardis matin.

Jean-Luc et Sabine Decaestecker résident à Parthenay et sont détaillants en fruits et légumes. Ils arrivent de Lille où ils ont géré pendant une vingtaine d'années deux magasins dans le Nord.

Souhaitant se rapprocher de leurs enfants et de leur petit-fils, ils vendent leurs affaires, arrivent en Gâtine et décident de faire les marchés. « Notre métier, c'est le fruit et légume,

on ne sait rien faire d'autre et on croit à ce que l'on fait » affirme Jean-Luc, « un travail à deux, un confort de vie en attendant la retraite dans quelques années. »

Ils travaillent de concert avec les producteurs locaux et un grossiste de Poitiers : « nous vivons notre métier à 100 %, avec des produits que nous connaissons. Je goûte tout ce que j'achète », insiste Jean-Luc.

Les mardis de 8 h 30 à 12 h 30

Facebook : Le primeur par Jean-Luc et Sabine. Tel : 06 08 28 93 59



Jean-Luc et Sabine s'installent place Paul-Pelletier tous les mardis.